

les francas

L'éducation en mouvement !



Conseil des jeunes de Sainte-Marie

Compte rendu du 24 septembre 2013

FRANCAS CCVR

Sainte-Marie

Présents :

3 Jeunes présents :

- BIRINGER Thibaut
- GROSCLAUDE Salomé
- VALLAT Maxime

Monsieur le maire, monsieur Martin et l'animateur jeunesse de la Communauté de communes de la Vallée du Rupt.

1-Lecture du dernier compte-rendu.

La Charte de fonctionnement est en attente de signature par la mairie.

2-Bilan de la fête de Sainte-Marie

Les jeunes conseillers sont satisfaits de la journée. Manon et Benjamin ont aidé à la buvette pendant que les autres tenaient le stand « Chamboule tout ». Certains d'entre eux ont participé au montage des stands et au traçage des emplacements du vide-grenier. Les jeunes ont gagné 66 euros pour le comité des fêtes du village. Ils souhaitent renouveler l'expérience l'année prochaine en espérant que le temps soit de la fête cette fois-ci.

Les jeunes proposent d'apporter quelque chose de nouveau comme un stand bowling/quille.

3-Programmation 2013

Les Conseillers envisagent :

- ✚ De participer à la fête du village
- ✚ De proposer des échanges amicaux aux anciens du village
- ✚ De mettre en place un carnaval
- ✚ De mettre en place une chasse au trésor

4-Présentation du programme d'activité d'Automne

L'animateur jeunesse présente le programme des vacances aux jeunes et leur explique le fonctionnement de la manifestation jeunesse « Carte Blanche ».

5-Proposition du CDJ d'Issans

Le CDJ d'Issans souhaite mettre en place des jeux inter-villages été/hiver. Cette année les jeunes d'Issans proposent aux autres conseillers de s'affronter lors d'un tournoi de « Mario Kart ». Les jeunes de Laire et de Sainte-Marie sont partants. Maxime Vallat propose d'ajouter un tournoi de baby-foot. L'animateur jeunesse fait le nécessaire pour répondre à leurs attentes.

6-Questions diverses

Les jeunes réfléchissent au carnaval et aux rencontres avec les anciens du village.